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第３回嘉麻市こども施策審議会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第３回嘉麻市こども施策審議会 

２．開催日時      令和６年９月２日（月）19:00～20:15 

３．開催場所      嘉麻市碓井総合支所２階 第４会議室 

４．公開又は非公開   公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

  （１）委員 

会長：垂見 直樹  副会長：安藤 裕子 

石井 直彦、深見 隆行、松尾 正和、春口 勇介、籾井 由里子、篠﨑 眞由美、 

土屋 亜樹、大内田 由香、田中 真弓 

（欠席委員：石塲 広規） 

 

（２）執行機関 

  子育て支援課 課長 永島 祐樹  課長補佐 山口 宏彰 

           家庭・教育相談支援係長 橋本 多恵   

家庭・教育相談支援係 柴田 きよみ 

    こども育成課 課長 廣谷 友紀  課長補佐 山本 和代 

           課長補佐 洞ノ上 敦 保育総務係長 内山 優子 

  

 （３）調査協力機関 

     Next-ｉ株式会社 九州支店 大西 美樹 

 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

 

８．議題及び審議の内容 

【次第】 

１．会長あいさつ 

２．議事 

 （１）こどもの意見アンケートについて【資料 11～資料 11-3】 

 （２）その他 

３．閉会 

  

９．議事 

 （１）こどもの意見アンケートについて【資料 11～資料 11-3】 

（事務局より説明） 

○ 会長 

何か質問、意見等ないか。 
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○ 事務局 

補足。児童生徒に回答いただく際はタブレットで回答する形。 

 

○ 委員 

ふりがなは付けないのか。 

 

○ 事務局 

付ける。 

 

○ 委員 

問 18、安心して子育てができる市、高齢者が安心して住める市、と対照的なものもあった

らいいのでは。 

 

○ 事務局 

問 18 については追加したい。 

 

○ 委員 

11-2、こども食堂とヤングケアラーについての設問は入れるのか。 

 

○ 事務局 

昨年度のアンケートでしているので、今回は入れない。 

 

○ 委員 

最終的にこどもたちに対する施策を考えていく。そういう意味ではこういった具体的にこ

ども食堂というのが、これぐらい要望があるよとか、ヤングケアラーってこういうことだよ

と、もう一度こどもたちに分かって頂く意味では設問としてあった方がいい。 

 

○ 事務局 

設問についてはあまり多くしすぎるとこどもたちが答えきれないということもある。今回

は入れない。 

 

○ 委員 

問 12、就寝時間は聞かないのか。 

 

○ 事務局 

前年度の調査にあった。検討する。 

 

○ 会長 

起床時間はそれほど変わらないと思うが、何時間寝ているかを聞けばいいのではないか。 

自由記述は書かないと次へ進めないのか。書かないといけないとなると結構負担なのでは。 
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○ 事務局 

とばすことも可能。 

 

○ 副会長 

資料 11-3、アンケートの目的は嘉麻市の施策についてということか。ＤＶＤ視聴 25分、授

業時間は 45 分、アンケートを答えると授業時間を超えるのでは。「学校生活において」は削

除してもよいのでは。本当に聞きたいことを考えてほしい。 

 

○ 事務局 

小学生については内容の削除も検討したい。 

 

○ 会長 

問３も自由な意見を聞くことがメインの趣旨であればいらないかもしれない。性別ごとに

統計的に処理しないということであれば問１、２もいらないかもしれない。 

 

○ 事務局 

検討する。 

 

○ 委員 

問５の動画を見て、市役所の仕事の中で嘉麻市が困っていることの説明が出てきて、それ

はどんなことか書いてもらうというのは、動画の中でそう言っているのであれば、もうこの

設問自体を無くしてしてもらって、最終的にこどもたちにフィードバックをする時に、今嘉

麻市ではこういうことが困っていますというのを、逆に伝えるということでいいのではない

か。 

 

○ 事務局 

答えづらいと思った。検討する。 

 

○ 会長 

問 16 の住みやすいところとは場所か、理由を聞いているのであればそう書いた方が良いの

では。 

いつまでに完成させるのか。スケジュール感と合わせて少し見通しを教えてほしい。 

 

○ 事務局 

動画については各学校に配布済み。調査票は修正して来週半ばには配りたい。皆さまにも

お示しする。もう一度見て頂く時間はない。 

 

○ 委員 

タイムスケジュール的に小学校は運動会に差し掛かっているのでは。アンケートを進める
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のは難しいのでは。 

 

○ 事務局 

アンケートは９月半ばに配って最終的に頂くのが 10 月で、少し長めに期間を取っている。 

 

○ 委員 

計画の基本理念は決まっているのか。 

 

○ 事務局 

基本理念については、体系図を作成しているところ。出来次第お示しする。 

 

○ 委員 

問 14。中学生はほとんどの子が部活動に入っている。中学生には部活動という枠を１つ入

れるか。 

 

○ 事務局 

部活動については追加で入れたい。 

 

○ 会長 

これまで出たご意見等、修正していただいて、そのまま配布ということでよろしいですか。 

 

○ 委員 

一旦会長さんにだけでも見せていただいて、確認を取ってもらった方がいいかなと思いま

す。 

 

○ 会長 

はい、わかりました。一旦確認させていただくという形は大丈夫ですか。 

 

○ 事務局 

はい。 

 

○ 会長 

一度目を通して、責任を持って進めていく。 

 

 （２）その他 

○ 事務局 

体系については検討中。 

次回 10 月 1 日（火）。 

 

１０．閉会 
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１１．配布資料 

  ・会議次第 

  ・資料１１－２   こどもの意見アンケートについて 

  ・資料１１－２別紙 ヤングケアラーについて 

  ・資料１１－３   みなさんの意見を聞かせてください 

 

 

 

 

 


